
COMANDO PROVINCIALE VIGILI DEL FUOCO PISA

VERBALE INCONTRO OO.SS. CGIL-CISL-UIL-USB-CONFSAL VV.F.  DEL 19.10.2015

PER  LA CGIL : NOTARI

PER LA CISL : CAMPERA - PIERINI - GAMBASSI

PER LA UIL : SANTERINI - GADDINI

PER LA USB : MARIOTTI – TURINI

PER LA CONFSAL : CHELI SERGIO

PER L’AMMINISTRAZIONE : D’ANNA - GIOVANNETTI

Il Comandante informa  sullo stato dei lavori della nuova sede di servizio. Il nuovo immobile è stato
completato, sono emersi dei problemi relativi ad infiltrazioni di acqua, ma è stata individuata la causa e in
questa settimana la Ditta provvederà ad eliminare le infiltrazioni.  Comunque occorre trasferire il personale
al più presto. Oggi pomeriggio la mensa verrà trasferita nella parte nuova. Con l’assegnazione degli
armadietti da mercoledì si potrà procedere anche al trasferimento del personale nelle  nuove camerate.
Per la nuova sede sono sorte varie problematiche ma occorre dare priorità alla installazione delle rastrelliere,
all’acquisto dei box doccia, dei coprimaterassi ed alla installazione di un impianto per potere asciugare i
nomex al rientro dagli interventi. Si concorda nell’istituire una Commissione presieduta dal Comandante, le
OO.SS. dovranno fornire i nomi del personale che ne farà parte. Questa Commissione si dovrà occupare
della distribuzione ed utilizzo delle altre stanze  e dovrà redigere un regolamento relativo al comportamento
da tenere all’interno della nuova sede. Occorrerà prevedere l’assegnazione nella parte nuova di una stanza
per il personale a servizio giornaliero responsabile regionale del settore USAR e delle attrezzature.
Le attuali camerate verranno allestite come foresteria, la mensa come aula didattica e la cucina verrà
utilizzata per ampliare l’archivio dell’ufficio prevenzione incendi.
Le recenti piogge hanno provocato l’allagamento dei piazzali della sede centrale provocando disagi e
conseguenti allagamenti del magazzino e degli archivi. Il Comandante informa di volere contattare il
Comune di Pisa per potere fare costruire un dosso o una grata alle discese in entrata al Comando . Si
procederà anche a verificare il funzionamento delle motopompe ed eventualmente ad installare una
aggiuntiva, si procederà poi alla verifica dei pozzetti ed alla loro pulizia.
Il   Comandante informa che fra un mese circa arriveranno tre nuovi Funzionari Ispettori che dovranno
essere sistemati in altrettanti uffici.  Verrà recuperata la stanza all’inizio delle scale  al primo piano
( attualmente utilizzata per fotocopiatrice ). La camerata grande in fondo al corridoio degli uffici sempre al
primo piano, dopo opportuna sistemazione, verrà assegnata alla formazione esterna-interna-vigilanza,
recuperando così due uffici singoli da assegnare ai Funzionari nuovi.
Si renderà necessario procedere alla ridistribuzione degli incarichi tra i vari Funzionari, in proposito verrà
emanata apposita disposizione.
Il Comandante informa sui lavori alla Base Nautica : i lavori sono terminati  e la sede ha iniziato le attività.
Si sta tentando di avere l’accreditamento dal Comune per un secondo lotto che servirebbe per migliorare
alcuni aspetti e terminare la recinzione.
Per il Distaccamento di Saline di Volterra è stato richiesto al Ministero di valutare la possibilità di
acquistare l’immobile.
Per il sub-distaccamento a breve termineranno i lavori di asfaltatura, il resto è pronto. Appena sarà
completata l’asfaltatura si procederà al ritiro del simulatore per le attività di addestramento. Anche per il
prossimo anno sono stati programmati dei lavori di manutenzione.
Il Comandante informa  sulla nomina del nuovo sanitario del Comando che sarà anche Medico Competente.
Il nominativo è stato fornito dalla ASL   come stabilito dall’accordo con la Direzione Regionale. Verrà
emanato apposito ordine del giorno per informare il personale.
Le OO.SS. sollecitano la nomina del nuovo capo distaccamento di Cascina.
Per l’organizzazione interna dei distaccamenti dopo un breve periodo di verifica, si procederà come ha fatto
il distaccamento di Castelfranco.
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Relativamente alle problematiche emerse per l’installazione delle telecamere il Comandante precisa che
sono state poste per la sorveglianza dei confini e del piazzale dove è posto il distributore carburanti. Sono
telecamere di registrazione, solo su segnalazione il Comandante può visionare le registrazioni. In Sala
Operativa sono stai installati i monitor ma non vi è responsabilità dei centralinisti in merito alla sorveglianza
anti intrusione. Comunque verrà fornito alle OO.SS. il programma in uso, il fascicolo esplicativo
sull’utilizzo ed in seguito verrà convocata una nuova riunione per affrontare queste problematiche e si
procederà quindi alla emanazione di apposita disposizione di servizio per regolamentare il tutto.
Viene sollecitata la richiesta di emanare apposito ordine del giorno quando il personale viene inviato in
missione fuori sede per qualsiasi motivo.
Il Comandante informa che per la prossima ricorrenza della festività di S. Barbara si procederà come l’anno
passato con il pranzo per il solo personale e per i pensionati. La S. Messa si svolgerà all’interno della sede.
Viene evidenziato dalle OO.SS. che il piano di colonna mobile provinciale spesso è disapplicato, occorre
fare una riunione con i Capi Turno ed i Funzionari per chiarire i vari aspetti connessi agli interventi per
microcalamità.
Le OO.SS. chiedono che per il retraining e l’addestramento rimangano confermate le modalità già in uso.
La O.S. USB chiede di avere i dati in ore relativi alla emergenza della giornata del 24 agosto 2015 : quante
ore straordinarie ha effettuato il personale operativo e quante il personale volontario. Richiede inoltre  di
avere il resoconto in ore della Prevenzione effettuata dai Funzionari e il completamento del resoconto delle
competenze accessorie delle convenzioni del semestre gennaio-giugno. Vengono richieste informazioni
relativamente al servizio di lavanderia per verificare se il ritiro può essere fatto presso tutte le sede di
servizio. Il Comandante spiega che il servizio è stato prorogato per quest’anno come già stabilito, il
prossimo anno vedremo se sarà fatta una gara a livello regionale o comunque, se rimarrà a livello
provinciale, possiamo verificare la possibilità di effettuare il servizio come richiesto, tenuto conto che già
anni passati era stato accordato ma non era economicamente conveniente.
Infine viene evidenziata la necessità di predisporre un carro aria per il trasporto degli auto protettori
compatibilmente con le disponibilità economiche del momento.
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